



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	1_V10005657
Prix	3 250 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

Cavaliere plages - dans domaine privé et proche de la plage de cavalière, belle propriété de charme de 250m2 dans un coin intimiste au calme avec une sublime vue sur la mer ainsi que le layet, le cap benat et les îles D hyeres. Villa lumineuse avec son exposition sud et ouest, son jardin Méditerranéen, sa piscine à Débordement, ses allées, et sa zone naturelle protégé comme voisin. Elle vous invite sur 2 niveaux avec au 1er étage : séjour, salle à manger avec de grand espaces ainsi qu'une très belle cuisine.. Le tout donnant sur une vaste terrasse ainsi qu'un espace couvert pour recevoir. ...

Cavaliere plages - in a private domain and close to cavalière beach, beautiful charming property of 250m2 in a quiet, intimate corner with a sublime view of the sea as well as le layet, le cap benat and les îles D hyeres. Bright villa with its south and west exposure, its mediterranean garden, its infinity pool, its paths, and its protected natural area as a neighbor. It invites you on 2 levels with on the 1st floor: living room, dining room with large spaces as well as a very beautiful kitchen.. All opening onto a large terrace as well as a covered space for entertaining. Bedroom areas: ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

